



## Nachruf Alfred Moser senior

Am 13.11.2011 verstarb nach kurzer schwerer Krankheit unser langjähriger Vereinsobmann und Ehrenobmann Alfred Moser sen. im Alter von 70 Jahren.

Wir nehmen Abschied von einem Freund und Klubkameraden der mit dem Bahnengolfsport sehr stark verbunden war.

Alfred kannte man im In und Ausland.

Im Jahr 1972 fand Alfred sen. zum Minigolfsport.

Alfred brachte auch seine Familie mit Begeisterung zu diesem Sport.

Im Jahr 1980 fand Alfred gefallen eine Funktion auszuüben und so wurde er als Unions-Landesspartenreferent gewählt, die er bis vor kurzem noch ausübte.

Er war auch im Tiroler-Bahnengolfsportverband als Seniorensportwart tätig.

Sein Hauptaugenmerk lag immer es allen recht zu machen, was aber teilweise sehr schwierig war.

Was an ihm so geschätzt wurde war seine Menschlichkeit.

In all den Jahren als Spieler und Funktionär wurde Alfred zu einer besonderen Persönlichkeit die fast jeder kannte.

So wurden ihm zahlreiche Auszeichnungen verliehen:

Sportehrenzeichen des Landes Tirol

Goldene Ehrenzeichen Sportunion Tirol

Goldene Ehrennadel des Tiroler-Bahnengolfsportverbandes und weitere mehr.

Im Jahr 1990 übernahm Alfred sen. den Verein USGC-Thiersee als Obmann und blieb diesem bis zu letzt treu.

Auch mit der Filiale Thiersee-Wien hatte er gute Kontakte geknüpft die bis zum heutigem Tag anhielten.

Was auch immer in seinem Sinn war, dass der internationale Thierseepokal einwandfrei ablief und er sich Jahr für Jahr einsetzte, dass die Organisation des Turniers reibungslos von statten ging.

Auch andere Veranstaltungen unter seiner Hand verliefen einwandfrei.

Alfred sen. war einfach ein Vereinsmensch den man sich nur wünschen konnte.

Er war es auch der über die heimischen Grenzen hinaus freundschaftliche Kontakte pflegte.

Für all sein wirken und seine Tätigkeiten verdient er unseren besonderen Dank.

Fredi wir werden dich nie vergessen